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GROSSE KREISSTADT 
 
 

 
 

BESCHLUSSPROTOKOLL 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Nabern vom 25.04.2022  
im großen Saal des Feuerwehrgerätehauses Nabern 

 
Beginn: 19:13 Uhr   Ende: 20:50 Uhr 

 
§§ 16 – 20 öffentlich 

 
 
 

ANWESENHEIT 
 

Vorsitz 
 
Ortsvorsteher Giacomo Mastro (nicht stimmberechtigt) 
 
 

  

Mitglieder 
 
Ortschaftsrat Steffen Barner     
Ortschaftsrat Linus Baum     
Ortschaftsrat Rainer Gall     
Ortschaftsrat Stefan Gölz     
Ortschaftsrätin Birgit Klenk     
Stadtrat Rainer Kneile     
Ortschaftsrätin Dorothee Lilienthal     
  
Entschuldigt: 
 
Ortschaftsrätin Kerstin Unger   Aus gesundheitlichen Gründen verhindert. 
Ortschaftsrat Kai Weissinger   Aus beruflichen Gründen verhindert. 
Ortschaftsrat Christian Zaglauer   Aus gesundheitlichen Gründen verhindert. 

 
 

Schriftführer/in 
 
Frau Hannelore Schölpple    
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 Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung: 
 
 
  
 

   § 16 öffentlich  
   

  Bekanntgabe von Beschlüssen  
     
 

ORNA 25.04.2022 
  

 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 07.03.2022 sind keine Beschlüsse bekannt zu geben. 
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   § 17 öffentlich  
   

  Einwohner/innen fragen - die Verwaltung antwortet  
     
 

ORNA 25.04.2022 
  

 
 
 1. Gewässerentwicklungsplan 

 
Ein Einwohner hatte verschiedene Fragen dazu. Er fragte nach, ob 
seitens der Verwaltung eine Bürgerbeteiligung vorgesehen sei. Er wollte 
wissen, ob es ein Vorkaufsrecht gebe und ob die Schließung von 
Drainagen erlaubt sei. Er erkundigte sich nach den Maßen des 
Gewässerrandstreifens. 
 
OV Mastro sagte, dass im anschließenden Vortrag von Herrn Müller zum 
Gewässerentwicklungsplan Antworten gegeben werden und falls im 
Nachgang Fragen offen wären, könnten diese an ihn gerichtet werden. 
 
 

 2. Parksituation Hohenstaufenstraße 
 
Ein Einwohner stellte fest, dass in dieser Straße alle Anwohner bis auf 
eine Ausnahme auf der gleichen Seite ihre Fahrzeuge abstellen. Er 
bezweifelte dass hier Feuerwehrfahrzeuge bei einem Einsatz passieren 
könnten. 
 
OV Mastro wird die Problematik an die Abteilung Ordnung weiter geben. 
 
 

 3. Parksituation Gartenstraße 
 
Ein Einwohner wies darauf hin, dass im Bereich der Gartenstraße 3 bis 
zur Zehntscheuer abgestellte Fahrzeuge die Durchfahrt erheblich 
erschweren. Es entstünden gefährliche Situationen durch teilweises auf 
dem Gehweg parken. Auch vor der ev. Kirche gebe es parkende 
Fahrzeuge die eine eingeschränkte Sicht verursachen. 
 
OV Mastro bestätigte die gegebene Situation vor der Kirche. Er werde 
sich an die Abteilung Ordnung wenden und darauf drängen die beiden 
Engstellen im Rahmen einer Verkehrsschau zu bewerten. 
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   § 18 öffentlich  
   

  Freigabe des Protokolls der Hauptversammlung 2022 
des BürgerNetz Nabern e.V.  

     
 

ORNA 25.04.2022 
  

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 7 
 
 
 
 Beschluss 
  

Der Antrag erhält eine Mehrheit bei 
  

7 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Nicht abgestimmt 

 
Zustimmung zum Protokoll der Hauptversammlung 2022 des BürgerNetz Nabern. 
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     öffentlich  
   

  Anhörung des Ortschaftsrates gemäß § 70 Abs. 1 
Gemeindeordnung:  

     
 

ORNA 25.04.2022 
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   § 19 öffentlich  
   

  Interkommunaler Gewässerentwicklungsplan für das 
Gesamteinzugsgebiet der Gießnau mit Seitengewässern 
auf den Gemarkungen Kirchheim unter Teck, Bissingen 

an der Teck und Weilheim an der Teck  
     
 

ORNA 25.04.2022 
IWU/2022/016 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 10 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 7 
 
 
 
 Beschluss 
  

Der Antrag erhält eine Mehrheit bei 
  

5 Ja-Stimmen 
2 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Nicht abgestimmt 

 
Zustimmung zum Gewässerentwicklungsplan Gießnau, wie in der Sitzungsvorlage IWU/2022/016 
dargestellt. 
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   § 20 öffentlich  
   

  Allgemeine Verwaltungsangelegenheiten  
     
 

ORNA 25.04.2022 
  

 
 
OV NA 
350 

1. Videoüberwachung Alte Kirchheimer Straße 10 
 
OR Gölz (AWV) möchte wissen, warum die am Gebäude Alte Kirchheimer 
Str. 10 angebrachten Videokameras noch immer vorhanden seien. Seit 
Monaten ändere sich nichts an der Sitution. 
 
OV Mastro bestätigt das Vorhandensein der Kameras. Seit September 2021 
sei er mit dem Ordnungsamt im Austausch dazu. Von dort wurde der 
Landesdatenschutzbeauftragte angefragt. Die Zuständigkeit liege bei 
dessen Behörde, weshalb Handlungen von Seiten der Stadt Kirchheim 
keine Rechtsgrundlage haben und zu unterlassen seien. Die Polizei könne 
entsprechend auch nichts unternehmen. Von der Dringlichkeit des Falles ist 
der Datenschutzbeauftragte nicht wirklich überzeugt. Er werde selbst 
versuchen mit der Eigentümerin Kontakt aufzunehmen. Wenn tatsächlich 
Daten verarbeitet werden könnte über den zivilen Rechtsweg verfahren 
werden. 

 
OR Kneile (AWV), der sich in seiner Funktion als Stellvertretender 
Ortsvorsteher ebenfalls der Sache angenommen hat, hält den gesamten 
Vorgang für unglaubwürdig den Bürgern gegenüber. Es werden zahlreiche 
private Bereiche im Umfeld gefilmt. 
 
 

OV NA 2. Jubilarliste 
 
OV Mastro bittet die anwesenden Ortschaftsräte um Eintragung für 
Jubilarbesuche und bedankt sich schon jetzt für das Engagement. 
 
 

OV NA 
244 

3. Maßnahmen Parkplatz Oberer Wasen 
 
OV Mastro gibt bekannt, dass das Grünflächenamt die beschädigte 
Oberfläche der Parkfläche abfräsen und anschließend erneuern werde. Die 
vorhandenen Betonpoller sollen entfernt werden und durch ansehnlichere 
Abgrenzungen ersetzt werden. Am Spielplatz werden eine Tischtennisplatte 
und ein neues Spielgerät angebracht. Die freie Parkplatzfläche soll ebenfalls 
eine Abtrennung erhalten, da hier verstärkt Autoposer ihre Drehzahlen 
austesten würden. 
 
OR Barner (AWV) empfiehlt die Verwendung von Dorosol um eine gute 
Festigkeit des Belages zu erhalten und die Ausführung der Maßnahme bei 
Trockenheit.  
 
 

OV NA 
330 

4. Treffpunkt für Ukraine Flüchtlinge in Nabern 
 
ORin Lilienthal (SPD) möchte wissen, ob es in Nabern Nachfragen für die 
Einrichtung eines Treffpunkt geben hätte und wo ein möglicher Treffpunkt 
eingerichtet werden könnte. 
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OV Mastro bestätigt die Unterbringung von Flüchtlingen im privaten Bereich. 
Er sei mit dem BürgerNetz im Austausch. Als Treffpunkt könnte der 
Bürgersaal möglich sein. 
 
OR Kneile (AWV) verweist auf die Kontaktdaten in der örtlichen Presse. 
 
 

 
 
 
Gez.  
Schölpple 
 
 
 


